
コース
13 件の回答

●授業と教育環境
Q1．授業内容に満⾜していますか︖
13 件の回答

2023年度 学⽣⽣活満⾜度調査アンケート
13 件の回答

分析を公開

学年
13 件の回答

コピー

1回⽣
2回⽣53.8%

46.2%

コピー

保育幼児教育コース（こども教
育コース）
メデイアIT･ビジネスコース
みらい創造コース
仏教コース

15.4%

23.1%

53.8%

コピー

はい
どちらともいえない
いいえ30.8%

30.8%

38.5%

Q1.で「どちらともいえない」「いいえ」を選んだ際は、具体的な内容を記載してくだ
さい。
なお、「はい」の場合も回答して頂けると助かります。
7 件の回答

授業によって分かりやすかったり分かりにくかったりするから

時々授業内でそんなことない内容で⾔い過ぎでは無いのかという部分がある

基本的には満⾜している授業が多いです。しかし今年度から必修になった総合ゼミナールに関
しては外部講師に任せるのはちょっとどうかと思いました。

伊藤華野先⽣の授業内容やテストの説明などが分かりづらいため

社会に慣れるための訓練であるグループワークが私にとって難しいです。他者が連想できない
ことに苛⽴ちやその観点しか⾒えない⽅など『社会にそんな⼈たちもいる』という⾔葉では到
底⽚付けれません。

満⾜しているものもあれば、満⾜とまではいかないものもございました。ですがそれは⾃分の
意欲が⽋けていたことによりそう思えなかったのではないかと考えていますので、より精進し
ていきたいと思いました。

差別的発⾔が多々あった

●教育環境
Q2．オフィスアワーなど教育フォロー体制に満⾜していますか︖
13 件の回答

コピー

はい
どちらともいえない
いいえ23.1%

15.4%

61.5%



Q2.で「どちらともいえない」「いいえ」を選んだ際は、具体的な内容を記載してくだ
さい。
なお、「はい」の場合も回答して頂けると助かります。
3 件の回答

私は空きコマに部屋を借りることになっていますが空きコマが春を過ぎほぼなくなり利⽤がで
きないので今では図書室にいることが多くなりました。それと改善して欲しいところなど先⽣
⽅と会話し改善されたものもありますが『致し⽅がない』という⾔葉で⽚付けられることもあ
り私は満⾜していません。学校の品質を守ることも需要だと思います

あまりオフィスアワーは感じなかったです。
⾃分⾃⾝先⽣とのコミュニケーションが特別多かったわけではなかったので。
教育のフォローはよく分からないです。

なんのフォローもありません

●教員との関係
Q3．教員とのコミュニケーションに満⾜していますか︖
13 件の回答

Q3.で「どちらともいえない」「いいえ」を選んだ際は、具体的な内容を記載してくだ
さい。
なお、「はい」の場合も回答して頂けると助かります。
3 件の回答

⽇本の中で暮らすという考えは持ち合わせていません。私を他者から⾒ると将来を⾒据えてな
いと⾔われますが⽯橋を叩いては私なりに⽅向を考えています

先⽣や事務の⽅、学校の関係者さんとのコミュニケーションで基本的に不満は無いのですが、
⼀部の⽅で個⼈的に苦⼿な合わない⽅がいらっしゃり、その⽅とのコミュニケーションは苦⼿
でした。

先⽣によります

コピー

はい
どちらともいえない
いいえ

15.4%

23.1%

61.5%

●キャンパス内の施設
Q4．図書館に満⾜していますか︖
13 件の回答

Q4.で「どちらともいえない」「いいえ」を選んだ際は、具体的な内容を記載してくだ
さい。
なお、「はい」の場合も回答して頂けると助かります。
4 件の回答

あまり利⽤したことないのでよく分からないから

静かで誰もいないから

利⽤したことは少ないのですが、友⼈から聞いた話で、もう少し、最近の漫画なども設置して
欲しいそうです。

⾏ってません

●キャンパス内の施設
Q5．学⾷に満⾜していますか︖
13 件の回答

コピー

はい
どちらともいえない
いいえ

7.7%

38.5%

53.8%

コピー

はい
どちらともいえない
いいえ30.8%

69.2%



Q5.で「どちらともいえない」「いいえ」を選んだ際は、具体的な内容を記載してくだ
さい。
なお、「はい」の場合も回答して頂けると助かります。
4 件の回答

料理やメニューに関しては満⾜しています。問題だと思うのはカフェ周辺の衛⽣⾯です。夏場
は当たり前のように⾍が⾶び回っていって不衛⽣な感じがあります。⾷事中に⾍が⼊りそうに
なったことも何度もあり、⼊ったこともありました。⼭の近くなので⾍が多いのは仕⽅ないと
ころもあるかもしれないですが、これは対策がもう少し必要かと思いました。

種類が増えて欲しい。
決済⽅法が現⾦しかないので、PayPayなどの決済⽅法に対応して欲しい。

レパートリーが少ない

カレーをいつも美味しく楽しく⾷させていただいています。可能であれば、もう少しメニュー
が増えても嬉しいかなと思いました。
この⼀年で⼀度だけ作ってらっしゃったキーマカレーがまた⾷べたいです。
⽇替わりランチのメニューは記憶していないのでそこでキーマカレーを作っていたならすみま
せん。

Q6．その他、施設についてお聞かせください。
4 件の回答

ないです

⾍が多い

トイレの流れが悪い。

ピアノ室、楽しく利⽤させていただいてました。空いた時間に1⼈で過ごしたい時などにもゆっ
くりとできてちょうど良かったです。

●将来への準備
Q7．学⽣サポート(キャリア⽀援や学⽣⽀援)について満⾜しています
か︖
13 件の回答

Q7.で「どちらともいえない」「いいえ」を選んだ際は、具体的な内容を記載してくだ
さい。
なお、「はい」の場合も回答して頂けると助かります。
3 件の回答

利⽤していません

まだきちんと利⽤していないので分かりかねます。

利⽤していないので分からない。

コピ

ー

はい
どちらともいえない
いいえ

7.7%

30.8%

61.5%



●総合的な学⽣⽣活の満⾜度
Q8．今回のアンケート以外で、重要だと感じる項⽬やコメントがあればお聞かせくだ
さい。
4 件の回答

ないです

全体的には満⾜してことが多いです。福祉に関する授業が特に良かったと思います。⼀年前と
⽐べると福祉系の授業が減ってしまったように感じるところは少し残念と思いました。⼀番問
題と感じるのは最初にも書きましたが必修科⽬である総合ゼミナールです。⼀番の問題点はこ
の授業を担当している教員で、不適切な発⾔も多く、学⽣の意⾒も聞かない、学校との連携も
まともに取れてないなどがあります。来年以降の総合ゼミナールの授業に関しては担当の教員
を⾒直す必要があると思いました。

その先⽣と合わなかったら他の授業に切り替えるなどの処置が欲しいです

学⽣⽣活は総合的に概ね満⾜しています。ですが、もう少し学校関係のイベント事などに参加
したいと思いました。
サークル活動ももっと活発だったら良かったなと思ってます。
留学⽣の⽅との交流会も開催されたら是⾮参加したいと思っています。
プチ学園祭のような⾏事も数回あれば嬉しいです。
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